

Spielzeugtausch in der OGTS Breitengüßbach

Am Mittwoch, den 12. Juni 2024, fand in der OGTS Breitengüßbach der erste Spielzeugtausch statt!

Bereits in den Tagen zuvor hatten die Kinder fleißig einige ihrer gut erhaltenen Spielsachen wie Spiele, Puzzle, Barbies, Autos, Lego, Kuscheltiere, Playmobil, Schleichtiere, CDs, Sportartikel, TipToi und Bücher gesammelt und in der OGTS abgegeben. Im Austausch erhielten sie Wertmarken, die sie am Tausch-Tag einlösen konnten. Insgesamt beteiligten sich etwa 50 Kinder an der Aktion, alle gespannt darauf, welche neuen Schätze sie entdecken würden.

Am Veranstaltungstag herrschte eine fröhliche und lebhaft Atmosphäre. Die Kinder waren aufgeregt und voller Tatendrang, ihre Wertmarken gegen „neue“ Spielsachen einzulösen. Es war wunderbar zu sehen, wie sie mit strahlenden Augen ihre neuen Errungenschaften betrachteten und sich gegenseitig zeigten. So überraschte es nicht, dass viele Kinder den Wunsch äußerten, den Spielzeugtausch bald zu wiederholen.

Der Gedanke hinter dem Spielzeugtausch war es, die Themen Nachhaltigkeit und Wiederverwertung in den Vordergrund zu rücken und die Kinder dafür zu sensibilisieren. Durch den „Zu-verschenken-Tisch“, der bereits fester Bestandteil unserer OGTS ist, wird dieser Gedanke täglich gelebt. Alte Dinge finden hier neue Besitzer;innen, was Ressourcen schont und Freude bereitet.

Wir freuen uns schon jetzt auf den nächsten Spielzeugtausch und hoffen, dass wieder viele Kinder mitmachen und Freude daran haben werden. Bis dahin wünschen wir allen eine tolle Zeit mit ihren neuen Spielsachen und hoffen, dass der „Zu-verschenken-Tisch“ weiterhin rege genutzt wird!



